



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Los sábados por la tarde, radio Continental de Buenos Aires propone "Con afecto", un programa radial de música, anécdotas deportivas y recuerdos, con la conducción del periodista, narrador y comentarista de fútbol Alejandro Apo.

Apo se inició profesionalmente en 1974, cuando su padre lo recomendó a su amigo Horacio Iranieta de radio Del Pueblo. Luego pasó a radio Mitre e integró el equipo de "Sport 80". También estuvo en radio Del Plata, con los programas "Las reglas del juego" y "River Plate". Actualmente, integra el equipo de "Competencia", y es comentarista de Víctor Hugo Morales en radio Continental.

En televisión, participó en los programas "Polémica en el fútbol" y "Medianoche". Además, Apo es autor del cuento "Yo no lo ví jugar a Martino, pero lo ví", publicado en el libro "Jugados", cuyos autores son los integrantes del equipo de periodistas de "Competencia", y prologado por Víctor Hugo Morales.

Desde hace más de un año, Apo está recorriendo el país con su espectáculo "Y el fútbol contó un cuento", que comparte con el guitarrista Marcelo Sanjurjo, basado en anécdotas, cuentos y poemas de fútbol, realizando una importante tarea de difusión cultural y de promoción de la lectura. Ya son más de cien mil personas de todo el país las que han visto este show.

El espectáculo escenifica el programa de radio que Alejandro Apo propone los sábados por la tarde en radio Continental. En el show confluyen relatos futboleros, cánticos típicos de las canchas, y una selección de Fontanarrosa, Negro, Melo y Sacheri, entre otros.

El espectáculo expresa que el fútbol no es sólo fútbol y que los futboleros no se quedan sólo en una jugada o en un gol, sino que también están involucrados en la cultura popular, asomándose a los textos de escritores como García Márquez, Cortázar, Benedetti, Ardizzone, Soriano, Fontanarrosa, Sacheri, dejando lugar a alguna anécdota con Serrat, en un café de Madrid, cobrando vida en la inconfundible voz del comentarista. Un saludo a los tangueros, un homenaje a Gardel, Troilo, Goyeneche, Piazzola, se



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

disfrutaban en el ambiente, en una fascinante mezcla de calles, libros y potreros, con fondo musical.

Recientemente, Apo presentó su espectáculo en el Senado de la Nación, con la presencia de alumnos de escuelas públicas que colmaron el histórico Salón Azul. En esa oportunidad, el vicepresidente de la Nación, Daniel Scioli, destacó la "importancia de unir cultura y deporte para superar las dificultades por las que atraviesa el país, ya que las naciones que se apoyaron en estos valores se repusieron rápidamente de duros trances".

Ese espectáculo, por gestión realizada por el periodista Daniel Ferrer, será presentado el 20 de noviembre de 2004 en el Centro Municipal de Cultura de la Capital de la Provincia, lo que constituye un valioso aporte cultural para la ciudad de Viedma y para la Provincia de Río Negro.

Por ello.

AUTOR: Gustavo Andrés Costanzo

FIRMANTE: Alcides Pinazo



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés cultural la presentación del espectáculo "y el fútbol contó un cuento" del periodista Alejandro Apo, acompañado por el músico Marcelo Sanjurjo, a realizarse el 20 de noviembre de 2004 en la ciudad de Viedma.

Artículo 2°.- De forma.